



Entre mujeres

Aunque siempre se habla del techo de cristal que deben romper las mujeres para acceder a altos cargos, sirva como ejemplo el Gobierno que acaba de formar Syriza en Grecia, ayer se puso de manifiesto que en investigación cada vez son más las féminas que llevan la voz cantante. El vicerrector de Investigación inauguró una jornada sobre convocatorias competitivas y lo hizo rodeado de tres mujeres líderes en la consecución de financiación europea. Desde luego, un ejemplo a seguir.